

### Vomperbach: Baggerfahrer verunglückte tödlich

Der 49jährige Josef Hell aus Fügen grub am 17. März als Baggerfahrer der Fa. Lang beim

»Heizingbichl« am höchsten Punkt der Schottergrube den Humus ab. Dazu verwendete er einen Löffelbagger und führte die Arbeiten allein durch, immer wieder kontrolliert, ob bei H. alles in Ordnung war. Die letzte Kontrolle erfolgte um 14.50 Uhr, um 15.15 Uhr wurde die Firma vom zuständigen Förster verständigt, daß der Bagger umgestürzt sei und jemand darunter liege. Die sofort eingeleitete Bergungsaktion konnte den Verunglückten nur mehr tot bergen. Fremdverschulden ist auszuschließen.

